

区政区議会報告・地域情報を週刊で発行しています。ご意見をお寄せください。



日本共産党荒川区議会議員 斎藤くに子 区政ニュース



2019年3月10日No1176号

区役所直通3802-4627

fax3806-9246

メール:arajcp@tn-cavv.ne.jp

区議団http://www.jcp-arakawakugidan.jp/くに子ブログhttp://s-kuniko.jugem.jp/

保育園第一次審査で不承諾は277名

地域	0才児		1才児		2才児		3才児		4才児		5才児		合計	
	申込者数		申込者数		申込者数		申込者数		申込者数		申込者数		申込者数	
	内定者数	不承諾数	内定者数	不承諾数	内定者数	不承諾数	内定者数	不承諾数	内定者数	不承諾数	内定者数	不承諾数	内定者数	不承諾数
南千住	108[87]		166[137]		41[19]		46[23]		4[1]		1[0]		367[267]	
	95[78]	10[5]	135[121]	30[16]	35[18]	5[1]	32[21]	13[2]	1[1]	2[0]	1[0]	0[0]	239[238]	60[24]
荒川	60[46]		94[76]		18[8]		20[6]		4[4]		1[1]		197[140]	
	51[40]	9[5]	65[52]	29[14]	12[7]	6[1]	19[6]	1[0]	4[4]	0[0]	1[1]	0[0]	152[120]	46[20]
町屋	59[47]		87[65]		17[5]		23[14]		1[1]		2[2]		189[134]	
	48[44]	10[3]	62[58]	25[7]	13[5]	4[0]	21[14]	2[0]	0[0]	1[1]	2[2]	0[0]	147[123]	42[11]
東尾久	56[43]		95[70]		25[11]		22[11]		2[1]		1[1]		201[137]	
	47[40]	9[3]	66[60]	29[10]	18[10]	7[1]	20[10]	1[0]	2[1]	0[0]	1[1]	0[0]	154[122]	46[14]
西尾久	37[28]		72[56]		21[8]		11[7]		2[2]		2[1]		146[108]	
	34[29]	3[0]	55[48]	17[7]	14[8]	7[0]	10[6]	0[0]	2[2]	0[0]	1[1]	0[0]	116[95]	28[7]
東日暮里	63[57]		78[57]		17[10]		28[17]		0[0]		1[0]		187[141]	
	58[53]	5[4]	55[47]	23[10]	12[8]	2[0]	23[15]	5[2]	0[0]	0[0]	0[0]	0[0]	148[123]	35[16]
西日暮里	37[30]		63[51]		14[5]		23[19]		1[1]		1[1]		139[107]	
	32[26]	4[3]	48[42]	15[9]	12[5]	2[0]	22[18]	0[0]	1[1]	0[0]	1[1]	0[0]	116[93]	21[12]
合計	421[338]		655[512]		153[65]		173[97]		14[10]		9[6]		1425[1029]	
	366[310]	50[23]	406[1489]	168[73]	116[61]	33[3]	147[90]	22[4]	10[9]	3[1]	7[6]	1[0]	1132[915]	277[104]

※申込者数は取下者数を含んでおり、内定者数及び不承諾者数の合計を一致しない

※申込者数には転園申込者数を含まない ※不承諾者数には2次審査の対象となる求職者数を含む

4月入園の認可保育園の申込者数は1425名で前年比で84名減となり

ましたが、前年比では26名マイナスですが不承諾者は277名、指教20以上(両親ともフルタイム勤務等)も104名となっています。

2011年から24園の保育園を増設してきましたが、待機児ゼロにはなりません。新年度のスタートをどうするか、認証保育園や保育ママの利用や第二次募集で最終どうなるか?不承諾通知を受け取った方、落ち着かない日々が続きます。すいません。



★法律・生活相談会★

弁護士の定例相談は第4月曜日

3月25日(月)

★荒川区荒川7-37-1(コミバス花の木停留所前)

TelFax3806-5134

★生活相談は随時随時にも応じます。ご連絡ください。

★定例日以外で弁護士相談が必要な場合は日中で弁護士事務所の予約を取りますのでご連絡ください。



ご意見ご要望

○安倍さんのウソとはったり誤魔化しを見ていると世も末だと… 腹が立って腹が立って血がのぼります。

○病院に入院している時位、介護保険料を免除してもらいたいと思う。

南千住学童クラブが一杯で4年生以上は別の学童へ



新年度定員オーバーが予想される学童			
	定員	申請数	調整
南千住第一	100	138	4年生以上で峠田に13名 東日暮里に3名移動
南千住第二	80	78	
二塙小	120	132	
汐入小	70	84	
汐入東小	80	70	現行施設で全員受け入れ
五塙小	80	89	
馬久西小	80	88	
西日暮里二丁目	80	82	
原野前	50	83	ふれあい館の3F和室活用
西馬久	80	79	ふれあい館洋室を活用
三日小	70	87	2.3年在籍馬久に2名 東日暮里に2名 三日小に4名移動

(2020年までには市基準を満たす必要がある)

4月からの学童クラブ入所で定員オーバーとなるところが26学童中12となっています。



南千住第一第二学童では4年生以上16名を別の学童に移動してもらうお願いをしています。

また三日小学童でも8名が3カ所への移動調整をしています。昨年度もオーバーしたところが13あり、当然ですが保育園の次は学童対策が課題となっています。

区は予算特別委員会で『来年の子ども子育て支援計画策定の中で具体化する』と答弁しましたが、ぎゅう詰め状態が続いている現状に一日も早く対応する必要があります。

望ましい1単位の学童クラブの児童数は40名と言われています。大型学童の見直しも必要です。



2020年4月開設で鉄骨造3階建て延べ約320m²の学童クラブを新設する。定員は60人。

2022年4月開設で東日暮里保育園跡に建設するふれあい館内に学童を併設。定員は80人。

子ども医療費助成18才までを提案

~中学生までの無料化は日本共産党条例提案と区民運動が区政を動かした~



区民アンケートの回答で
子育て教育では「18才まで
医療費無料を」が26%で一
番要望の高かった。

2006年2月に中学生までの無料化の条例提案。その時は自民公明は反対しました。私たちは署名アンケートも取り組んで区長に提出。9月議会では共・自・公も揃って代表質問で取り上げ「一步踏み出す決断をした」区長の答弁を引き出し、翌年の4月から中学生までが実現したのです。

荒川区の子ども医療費助成の新年度予算は9億7500万円、あと5千万円プラスすれば18才までの助成が可能です。2018年度末で市区町村では201・入院補助は215と2年間で2.5倍に広がっています。

今度も実現したいです!!

委員会で反対の意見表明

(自民)個人的には医療費の無料化は小学生まででよいと思う。中高になれば一人で病院にも行けるし体力もついてくる。中学校は部活等で怪我もあるが。荒川区は中学生までやっていい。これで充分だから

(公明)やり方が間違っていたから何回提案しても実現しないのだ。公明党は予算編成で理事者と政策懇談を行っている。成果を残すやり方がある。自分たちのやり方でやっていく。財源も、これから災害、高齢者、施設の老朽化などに備えなければならないから



京成町屋駅ホームのベンチの向きを変更

工事予定は3月27日

京成電鉄ホームページより

駅のホームのベンチを線路に対し垂直に配置することが転落事故防止に効果があると考えられ、安全性向上のためにベンチの向きを「線路に対し並行」から「線路に対し垂直」に変更します。

またリサイクルウッドを使用し環境に配慮したものになっているほか、肘掛けを付けて座席間を広く保ち、より快適にご利用いただける仕様になります。

【変更前(八千代台駅)】



【変更後(八千代台駅)】



今のベンチでは、醉客が立ち上がり、そのまままっすぐ歩いて線路に転落してしまう危険が高い。ある調査によると転落事故の6割が「ホーム上から突然線路に向かって歩きだし、そのまま転落」

東京藝術大学連携10周年記念



藝大との連携で製作した区立幼稚園児の作品が展示されています。10年間のあゆみをパネルで紹介。お立ち寄りください。



2月24日付はくに子ニュースをお休みしますと予告したのですが、3月3日付も諸般の事情でお休み致しました。

毎週が習慣になっていますので、2週間もあいだが空くと感が鈍ってしまいます。

またよろしくお願ひ致します。

